



6 Pièces

200 m²

Réf. 3291555

2 290 000 €

Mougins

Maison à vendre (06250)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Superbe villa provençale rénovée de 200 m² à pied du vieux village et commerces du val de Mougins. Cette villa à la vue mer panoramique, construite sur un terrain de 972 m² avec piscine vous propose en rez-de-chaussée une lumineuse pièce à vivre ainsi qu'une superbe cuisine ouverte sur terrasse et piscine. Au 1^e étage, 4 chambres avec salle de bains et terrasse dont une master bedroom. Grand garage. Produit rare.

Sole agent. Superb, renovated Provençal villa of 200 m², walking distance to the Old Village and shops in Le Val de Mougins. Offering a panoramic sea view, this villa in a garden of 972 m² with a pool proposes on the ground floor a bright living-room and superb kitchen opening out to the terrace and pool. On the 1st floor, 4 bedrooms with bathrooms and terraces, including a master bedroom. Large garage. A rare property.

LABOURE IMMOBILIER

6 Avenue Marechal Juin - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



www.residences-immobilier.com